

## スタッフを紹介します





## 言語聴覚士の阿部で

群馬県で急性期病棟4年間、訪問でのリ ハビリを8年間経験し、生まれ育った三条 市に帰ってきました。

趣味は登山で、4歳と0歳の息子を背負 って 2000m 超えの山にも登ります。

ご利用者様のご希望を第一に考え、楽しくリハビリテーションを行っていきます。

## 看護師(保健師)の川井で

病院の療養型病棟やホスピス病棟を 経験してきました。

手先は不器用ですが、手芸は好きで、今は 子ども用にリュックサックを作成中です≫。 三条市に暮らし始めて3ヶ月。少しずつ慣 れてきました。訪問看護師として未熟ですが、 精一杯努めていきたいと思います。

言語聴覚士は言葉が喋りづらい、食べ物が飲み込 みづらい、すぐ出来事を忘れてしまうなど生活上 で困難さが出ている方に対してリハビリテーシ ョンを行います。

## こんにちは! あさひ訪問看護リハビリステーションです!

2022.6.25 梅爾号



研修担当:「訪問先から戻るには時間が… 💪」 でも大丈夫。ネットを利用して遠隔研修です。三条の 事務所では PT 講師の映像を見ながら、職員が一緒に 体を動かしました。ご利用者や職員のリフレッシュと して、簡単なストレッチ方法を学びました。

あさひガーデンかも寿楽園より





ご利用者や管理者(助産師)、同 僚・・・経験豊富な先輩方から たくさんアドバイスをいただ きました。ありがとうございま した。(稲葉)



お休みすることなく、元気に訪問、頑張 りました。

お腹が大きくなるにつれ、皆さんから 温かいお言葉をいただき、励みになり ました。